

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai analisis pendapatan supir angkutan umum sebelum dan dimasa pandemi Covid-19 di Kecamatan Panyabungan , maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pendapatan supir angkutan umum dimasa pandemi Covid-19 di Kecamatan Panyabungan mengalami penurunan dari sebelumnya. hal tersebut disebabkan oleh menurunnya jumlah penumpang dikarenakan kebijakan pemerintah seperti *social distancing*, *lockdown*, liburunya sekolah, kantor dan juga himbauan untuk meminimalisir keluar rumah di masa pandemi Covid-19.
2. Pendapatan supir angkutan umum di Kecamatan Panyabungan sebelum dan dimasa pandemi Covid-19 ditinjau dari perspektif ekonomi Islam termasuk kedalam metode *ujrah* (imbalan, biaya jasa, dan gaji) karena angkutan umum menawarkan jasa kepada mereka yang membutuhkan dan selanjutnya menerima *ujrah* dalam bentuk biaya sewa atau pembayaran atas penggunaan jasa tersebut. Penurunan pendapatan supir angkutan umum di Kecamatan dimasa pandemi Covid-19 dari sebelumnya dapat mengancam Tauhid seseorang dikarenakan kefakiran dapat mendekatkan kepada kekufuran, oleh sebab itu supir angkutan umum harus tetap bekerja dan senantiasa bersyukur kepada Allah dan tidak lupa berikhtiar untuk menambah pendapatan dari hal lain yang tentunya pendapatan yang sesuai syariat Islam itu sendiri.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian di lapangan, maka penulis menulis saran yang mudah-mudahan dapat bermanfaat bagi pemerintah, supir angkutan umum, maupun peneliti selanjutnya yaitu sebagai berikut:

1. Kepada Pemerintah

Penulis menyarankan kepada pemerintah pusat dan daerah agar memberikan solusi dan bantuan untuk supir angkutan umum supaya dapat bertahan dimasa pandemi Covid-19 ini.

2. Kepada Supir angkutan umum

Kepada supir angkutan umum penulis menyarankan untuk mencari pekerjaan tambahan dimasa pandemi Covid-19 ini supaya dapat menambah pendapatan guna untuk memenuhi kebutuhan pribadi dan keluarga, dan tetap semangat karena Allah telah mengatur rezeki dari setiap manusia.

3. Kepada Peneliti Selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber maupun referensi yang terkait dengan pendapatan supir angkutan umum dan hasil penelitian ini bisa dibuat sebagai bahan perbandingan dan referensi penelitian.